

L'heure de grâce

Pierina Gilli (1911- 1991) était infirmière à l'hôpital de Montichiari.

La Sainte Vierge, Rosa Mystica, lui apparut la première fois dans une chambre de l'hôpital au printemps 1947. Il y eut deux séries d'apparitions, l'une en 1947 et l'autre en 1966.

8 déc. 1947 : « Que le 8 décembre, à midi, soit célébrée « l'Heure de grâce » pour le monde entier. Par cet exercice, on obtiendra de nombreuses grâces spirituelles et corporelles. Notre-Seigneur, mon divin Fils Jésus accordera sa très grande miséricorde pour autant que les bons continueront à prier pour les pauvres pécheurs. Qu'on veuille faire part, le plus vite possible au Pasteur suprême de l'Eglise catholique, le Pape Pie XII, que c'est mon souhait que cette [Heure de grâce](#) soit connue et diffusée dans le monde entier. Celui qui ne peut pas se rendre à l'église doit prier chez lui à l'heure de midi (12h à 13h) et il recevra alors mes grâces. »

13 juil. 1947 : « Notre-Seigneur m'envoie pour apporter une nouvelle dévotion mariale à tous les instituts d'hommes et de femmes, à tous les ordres religieux et aussi aux prêtres séculiers. Je promets à ces instituts séculiers, à ces ordres religieux et aux prêtres séculiers qui me vénéreront d'une manière particulière, qu'ils auront ma protection spéciale, une éclosion accrue de vocations religieuses, moins de fausses vocations et une grande sainteté chez les serviteurs de Dieu. Le miracle sera le renouveau spirituel des familles religieuses, selon l'esprit de leurs fondateurs, répond la Vierge. »